

## **Una mejoría en la calificación de la deuda soberana de México tiene múltiples ventajas: Jorge Gordillo**

**ADRIANA PEREZ CAÑEDO:** De acuerdo con el experto en mercados financieros Jorge Gordillo, una mejoría en la calificación de la deuda soberana de México tiene múltiples ventajas. Una de ellas es la confianza de los grandes inversionistas, nacionales o extranjeros, en nuestro país.

**MARCO ANTONIO REYES:** La mejora en la perspectiva de la calificación de deuda soberana de México que hizo la agencia Standard and Poor's, traerá beneficios concretos para la economía nacional.

En opinión de Jorge Gordillo, experto en mercados financieros, esta decisión pone a México en posibilidad de recibir créditos internacionales más baratos, atraerá mayor inversión del exterior y podría generar efectos positivos en la cotización del peso frente al dólar.

**JORGE GORDILLO:** Consolida esta mejor opinión o este mayor optimismo que se tiene sobre México, y claro, le ayuda al tipo de cambio a revaluarse más de lo que ha estado revaluándose en los últimos meses. Le ayuda a las tasas de interés a mantener una estabilidad o mejora respecto al exterior y también a las bolsas de valores en México, a la confianza del inversionista para venir a invertir en proyectos que a lo mejor los tenía detenidos.

**MARCO ANTONIO REYES:** Las ventajas de que un país cuente con buena calificación crediticia son diversas. Comenta que el gobierno mexicano, como todos los gobiernos, necesita recursos y no siempre se pueden utilizar los impuestos, por lo que se ve obligado a pedir prestado. Así, entre mejor calificación tenga, paga menos intereses y México es más atractivo para grandes inversionistas.

**JORGE GORDILLO:** A lo que ayuda es a poder tener acceso a mayor financiamiento, más inversionistas, en mejores condiciones, con mejores plazos.

**MARCO ANTONIO REYES:** ¿Más barato?

**JORGE GORDILLO:** Más barato y con más plazo, en mejores condiciones en términos generales.

**MARCO ANTONIO REYES:** A nivel global, las tres principales agencias calificadoras son Moody's, Standard and Poor's y Fitch, que evalúan los niveles de riesgo que tiene las economías. En opinión de este experto, la decisión de Standard and Poor's abre la posibilidad de que otras calificadoras mejoren también la perspectiva que se tiene de México, lo que traería más beneficios para nuestro país.

Once Noticias, Marco Antonio Reyes.